

La nécropole de Saint-Rieul à Louvres

Sous la direction de A. Hubert et P. Périn, Librairie des Musées/ARCHÉA, 2018, 144 pages, 15 euros

Située au cœur de Louvres dans le Val-d'Oise, l'ancienne église de Saint-Rieul fait l'objet de fouilles nombreuses depuis plusieurs décennies. Cet ouvrage, très illustré, est la présentation pour un large public de ces fouilles, qui ont livré des tombes mérovingiennes et un riche mobilier appartenant à des dignitaires contemporains de Clovis, et qui sont à l'origine de la création du musée ARCHÉA à Louvres. Études de mobilier et études anthropologiques se succèdent donc dans ces pages, mêlées à des éclairages historiques et culturels, mettant notamment en lumière la conquête de l'Île-de-France par les Francs. L.P.